

Herren Landesklasse Gr. 2

TV Markgröningen III : SV Salamander Kornwestheim II
Samstag, 24.09.2022, 19:00 Uhr

Cojo in Einzel und Doppel ungeschlagen

Ohne größere Probleme den Sieg eingefahren - So könnte man den Auswärtserfolg des SV Salamander Kornwestheim II im Spiel der Herren Landesklasse Gr. 2 beim TV Markgröningen III benennen, der schon nach unter 2 Stunden feststand. Anzumerken gilt, dass die Gäste das Spiel am Samstagabend mit einem Ersatzspieler bestritten. Das Satzverhältnis von 27:10 zeigt beim deutlichen 9:1-Erfolg eindrucksvoll den klaren Spielverlauf. Besonders gut aufgelegt war an diesem Tag insbesondere Milorad Cojo, der seine Einzel alle gewann und auch das Doppel erfolgreich gestaltete.

Nach dem Einspielen stellten sich die Mannschaften zur Begrüßung auf und es ging im Nachgang mit den ersten Matches wie folgt los. Kurzfristig sah es gut aus, aber letztlich waren Rothacker / Beyer bei ihrer 1:3-Niederlage von Bokor / Zeeb dann doch niedergedrückt worden. Kaum Chancen hatten Maulick / Enzo beim 6:11, 9:11, 5:11 gegen ihre Kontrahenten Cojo / Gänger. Unzufrieden über ihre 2:3-Niederlage gegen Nguyen / Böttcher waren Albrecht / Argun, obwohl sie alles gegeben hatten. Nach den ersten Partien standen sich nun der Topspieler der Heimmannschaft und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 0:3 gegenüber. Keine Chancen ließ dagegen Alexander Maulick dann beim 15:13, 11:0, 11:0 seinem Gegner Tim Gänger. Beachtenswert war hierbei insbesondere der Verlauf des zweiten Satzes, als Maulick mit einem 11:0 über Gänger hinwegfegte. Keinen Punkt beisteuern konnte Markus Rothacker im Match gegen Milorad Cojo, das 0:3 verloren ging. Das musste man neidlos anerkennen. Kurz später ging das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 1:4 an den Tisch. Keinen siebringenden Fuß auf die Erde bekam Markus Beyer bei der letztlich nach Sätzen klaren 0:3 Niederlage gegen Minh Cac Nguyen. Dem großen Kämpferherz seines Gegners Roland Bokor musste Fred Albrecht Tribut zollen, nachdem er die Partie trotz einer 2:0-Führung noch verlor. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz gegenüberstand, stand es zu diesem Zeitpunkt 1:6. Keinen Punkt beisteuern konnte Kuzey Argun im Match gegen Marcel Böttcher, das 0:3 verloren ging. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte Dario Enzo letztlich auf Lager, um Tobias Zeeb final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 0:3. Da war final wirklich nichts zu holen. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TV Markgröningen III und SV Salamander Kornwestheim II. Lange umkämpft war das Match zwischen Alexander Maulick und Milorad Cojo, bevor sich der Gastspieler mit 11:8, 6:11, 11:9, 3:11, 9:11 durchsetzte und Maulick ein sensationeller Sieg am Ende nur knapp nicht vergönnt war. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Unterschied endete. Mit diesem letzten Spiel wurde damit der Deckel auf den Mannschaftskampf gesetzt.

Nach diesem Ergebnis wird der TV Markgröningen III am 01.10.2022 gegen den TV Markgröningen versuchen, die Niederlage wettzumachen, während die Gäste Rückenwind ins nächste Spiel am 01.10.2022 gegen den TTC Bietigheim-Bissingen V mitnehmen.

Statistik:

TV Markgröningen III

Doppel: Rothacker / Beyer 0:1, Maulick / Enzo 0:1, Albrecht / Argun 0:1

Einzel: A. Maulick 1:1, M. Rothacker 0:1, M. Beyer 0:1, F. Albrecht 0:1, K. Argun 0:1, D. Enzo 0:1

SV Salamander Kornwestheim II

Doppel: Cojo / Gänger 1:0, Bokor / Zeeb 1:0, Nguyen / Böttcher 1:0

Einzel: M. Cojo 2:0, T. Gänger 0:1, R. Bokor 1:0, M. Nguyen 1:0, T. Zeeb 1:0, M. Böttcher 1:0